

Mein Fest

Weihnachten ist wieder da
Alle freu'n sich wie jedes Jahr
Doch nicht ich, ich feiere nicht dann
Denn mein Monat heißt Ramadan

3 Monate, dann feiere ich auch
Ein' Monat lang kein Essen im Bauch
Doch nur bis Iftar zum Abendgebet
Genauso wie unser letzter Prophet

Jeder sagt: Was? Kein Essen? Wie schwer!
Man hat dann doch Hunger, immer mehr und mehr
Doch ich sag euch, darum geht es nicht
D'rüm zeig ich euch heute dieses Gedicht

Klar, kein Essen, kein Wasser, das stimmt
Doch das ist der Moment, wo die Dankbarkeit beginnt
Man fastet nicht für Hunger und auch nicht zum Spaß
Man fastet für die Dankbarkeit, für das, was man aß

Und nach einem Monat kein Essen, klar
Doch nach diesem Monat wird es wunderbar!
Zur Feier des Fastens drei Tage lang
Fängt das wundervolle Zuckerfest an!